



広報こじい

1983
11/1

No. 224

■ 発行 / 越路町役場 (新潟県三島郡越路町) TEL (02589) 2-3111 ■ 印刷 / 大川印刷株式会社



町の人口		
住民基本台帳人口 (9月末日現在)		
世帯数	3,337戸	- 1
人口	14,521人	- 8
内訳	男 7,093人	+ 2
	女 7,428人	- 10

10月10日開催された町民体育祭でロードレースに多数参加、大会にはなをそえる。

お し か せ
11月 広報カレンダー

1 火	心配ごと相談 (1:30~4:00福祉センター)	16 水	高齢者職業紹介 (1:00~4:00福祉センター) 三種混合接種 (2:00~3:00浦区事務所)
2 水		17 木	
3 木	文化の日	18 金	
4 金		19 土	
5 土		20 日	
6 日		21 月	行政相談 (9:00~2:00 役場)
7 月	三才児健診 (2:00~3:00 塚野山集落センター)	22 火	心配ごと相談 (1:30~4:00福祉センター)
8 火	心配ごと相談 (1:30~4:00福祉センター) 三才児健診 (2:00~3:00岩塚農協)	23 水	勤労感謝の日
9 水	三才児健診 (2:00~3:00福祉センター)	24 木	
10 木	三才児健診 (2:00~3:00浦区事務所)	25 金	
11 金	三種混合接種 (2:00~3:00 塚野山集落センター)	26 土	秋の全国火災予防運動
12 土		27 日	
13 日		28 月	
14 月		29 火	心配ごと相談 (1:30~4:00福祉センター)
15 火	心配ごと相談 (1:30~4:00福祉センター) 国民年金相談 (9:00~4:00 役場) 三種混合接種 (2:00~3:00岩塚農協) 三種混合接種 (2:00~3:00福祉センター)	30 水	母親学級 (1:30~2:30福祉センター)

◎停電のお知らせ
・十一月十五日九時三十分から十
二時三十分まで泉島部落全域
・十一月二十八日九時から十一時
三十分まで西野・飯島・篠花・
中島の全域
分まで浦下・神谷の一部

◎地域
塚野山、岩塚地区の給
水区域全域。
●日 時 十一月十日 午後十時
から翌朝五時まで。
●地 域 塚野山、岩塚地区の給
水区域全域。

◎三才児健診対象者
昭和五十五年四月から昭和五十
五年九月までに生まれた児童。
◎小国越路水道
企業団より
断水のお知らせ
次の日程により小国町、越路町
においては、水圧低下または断水す
ることがありますので、水道を使
用しないようご協力をお願いた
します。
なお作業後、水が濁ることも考
えられますのでご了承ください。
●日 時 十一月十日 午後十時
●地 域 塚野山、岩塚地区の給
水区域全域。

みんなのスポーツ

健康は家庭の宝、スポーツで健康を!!



11月のスポーツカレンダー

- 1, 8, 15, 22, 29(火)…婦人体育教室 AM 10:00～ 町体
- 2, 9(水)…婦人バレーボール教室 PM 7:30～
- 塚小・岩小・越小の3会場
- 3, 10, 17, 24(木)…トレーニング教室 PM 7:30～ 町体
- 5, 12, 19, 26(金)…少年少女柔道教室 PM 2:30～ 町体
- 剣道教室 PM 3:30～ 町体
- 3(木)…第26回町民駅伝大会 AM 10:05スタート 町内一周
- 6(木)…第16回町民バドミントン大会 AM 9:00～ 塚中体育馆
- 13(木)…第4回婦人バレーボール大会 AM 9:00～ 町体
- 20(木)…近郷バレーボール大会 AM 9:00～ 町体

第4回 婦人バレーボール大会

- 期日 11月13日(日)
- 場所 町民体育馆
- 参加資格 町内に居住するか、職域を有する既婚婦人。年齢は問わない。
- 申し込み 11月7日(日)まで。所定の申込用紙で町教委へ直接、

11月分有線放送計画予定表

月・日	曜	タイトル	内 容	放 送 者
11・2	水	役場だより	ガス事故防止	役 場
4	金	政府の窓	郷土の文化財を守って	有 放
5	土	週間ニュース	ニュース 音楽	有 放
7	月	普及所だより	果樹の上手な育て方	普 及 所
9	水	役場だより	夕ぐれどきの交通事故防止について	役 場
10	木	生活の窓	成人病予防と食生活	中央総合病院
11	金	学校だより	弁急大会から	越路中学校
12	土	週間ニュース	ニュース 音楽	有 放
14	月	宮農だより	冬野菜の貯蔵	普 及 所
16	水	農協だより	自動車共済について	岩 塚 農 協
17	木	暮しの窓	冬に向って省エネ作戦	有 放
18	金	マイク訪問	駒井20周年本郷一郎さんを訪ねて	有 放
19	土	週間ニュース	ニュース 音楽	有 放
21	月	宮農だより	農事相談	岩 塚 農 協
23	水	役場だより	青少年の非行防止	役 場
24	木	学校だより	読書感想文	岩 塚 小 学 校
25	金	防災だより	冬の交通事故防止について	役 場 防 災
26	土	週間ニュース	ニュース 音楽	有 放
28	月	普及所だより	今年の稻作の反省	普 及 所
30	水	役場だより		役 場

一口トリム
「みんなのスポーツ」とは?
特定の年齢・階層・性別・種目に片寄らず、幼児からお年寄りまでを対象に、健康づくり、仲間づくり、地域づくりをめざしたもの。

申し込み・問い合わせ
は。 ☎ 2-4655
～各種大会や教室のご案内～

みんなで楽しく汗を流そう!!

第3回 町民体育祭の結果

10月10日(体育の日)、今年で3回目をむけた町民体育祭が行われました。あいにくの雨で、町民体育馆の屋内を会場に競技はくりひろげられました。

競技の内容は、地域対抗の種目を取り入れた運動会形式で行われ、成績はつぎのとおりでした。

～参加チーム(地区)～

塚野山、東谷、不動沢、岩田、飯塚、沢下条、朝日、本条・白山、神谷、西野、飯島(11チーム)

～各種目別成績～

△ムカデ競走	1. 西野	2. 沢下条	3. 飯塚
△アイアイレース	1. 飯塚	2. 不動沢	3. 東谷
△大玉送り	1. 東谷	2. 西野	3. 本条・白山
△台風	1. 飯塚	2. 東谷	3. 飯塚
△つなひき	1. 飯塚	2. 朝日	3. 神谷、沢下条
△玉入れ	1. 飯塚	2. 東谷	3. 神谷
△年齢別混合リレー	1. 不動沢	2. 飯塚	3. 塚野山
※総合	1. 飯塚	2. 東谷	3. 朝日

～ロードレース～

種 目	1 位	2 位	3 位
△小学生(男子)	野口 幸男	今井 健一	丸山 昌司
(女子)	片桐 里香	鈴木 亜由美	平石 新馨
△中学生(男子)	丸山 敏昭	永井 久仁子	郷 行男
(女子)	小林 智美	高橋 秀憲	小野塚 嘉子
△一般(男子)	郷 秀憲	高橋 富子	宮沢 英彦
(女子)	小森 富子	金安 和子	平石 洋子
△壮年(男子)	白井 利雄	山本 義春	白井 武

秋季野球大会の結果

○秋季野球大会(10月2日、河川公園他3会場にて)は17チームの参加で行われました。次の4チームが準決・決勝戦に進みます。今シーズンの野球関係の大会はこの大会が最後で、準決・決勝戦は来春行われます。

ペアーズ、エンガーズ、岩野クラブ、ヨネックス

仲間とゲーム



ゲームは、みんなで競いあう楽しさがあります。オリンピックのゲームも、子どもの「鬼ごっこ」も、競いあうおもしろさ、楽しさは同じです。

少しの時間に公園・屋上・広場などで、数人が集まればいつでもできるゲームばかりです。このようなアレンジ・スポーツを、いろいろ考え出してみませんか。

上月十日(体育の日)、第八回少年少女親善オリンピック長岡大会が長岡陸上競技場で開かれ、小学六年男子百メートルに、越路小学の俊英たちと競い、十二秒六校六年、長谷川徹君が出席、県下の大会タイ記録で見事優勝しました。今後の活躍をお祈りします。

応募作品はいずれも力作ぞろいであります。年々技術も内容も向上してきています。審査の講評の中では、人まねではなく、その人らしい表現されたものは、見る人の心をうつとう。入賞者はいずれもコンクールを意識して描いたわけではありません。夏休みの課題に精一杯となり込んだ成果であると本人は言っておりました。本当にめでとうございました。

四、五年生が、後輩を実によく指導してくれ、緊張感なく試合に望めたことです。などでしたと監督の先生はここで語っておられました。

郡大会に優勝した大河津中野球部は、二年生十三人。みんなが球拾いであり、みながピッチャーや、キッチャーでありすべてが主役である。晴れていれば毎日、昼休みのグランド時間の練習は、多忙の中学生の生徒たちが、後輩を実によく指導してくれ、緊張感なく試合に望めたことです。四年生投手が、無欲で投げ抜けて、これがチームに活気を呼び込み、かけ声もよく出ていたこと。

郡大会に優勝した大河津中野球部は、二年生十三人。みんなが球拾いであり、みながピッチャーや、キッチャーでありすべてが主役である。晴れていれば毎日、昼休みのグランド時間の練習は、多忙の中学生の生徒たちが、後輩を実によく指導してくれ、緊張感なく試合に望めたことです。四年生投手が、無欲で投げ抜けて、これがチームに活気を呼び込み、かけ声もよく出ていたこと。



少年少女で優勝

たしの住むまち「絵画コンクール」で最優秀賞に選ばれ、十月十六日、大和新潟店で表彰式が行われた。百四十校以上、四千点を越す応募の中から選ばれたもの。塚中で最も優秀賞に入賞した。

よい作品とは、「丁寧で、きれいなものばかりとは限らないよ。」だ。応募作品はいずれも力作ぞろいであります。年々技術も内容も向上してきています。審査の講評の中では、人まねではなく、その人らしい表現されたものは、見る人の心をうつとう。入賞者はいずれもコンクールを意識して描いたわけではありません。夏休みの課題に精一杯となり込んだ成果であると本人は言っておりました。本当にめでとうございました。

郡大会に優勝した大河津中野球部は、二年生十三人。みんなが球拾いであり、みながピッチャーや、キッチャーでありすべてが主役である。晴れていれば毎日、昼休みのグランド時間の練習は、多忙の中学生の生徒たちが、後輩を実によく指導してくれ、緊張感なく試合に望めたことです。四年生投手が、無欲で投げ抜けて、これがチームに活気を呼び込み、かけ声もよく出ていたこと。

郡大会に優勝した大河津中野球部は、二年生十三人。みんなが球拾いであり、みながピッチャーや、キッチャーでありすべてが主役である。晴れていれば毎日、昼休みのグランド時間の練習は、多忙の中学生の生徒たちが、後輩を実によく指導してくれ、緊張感なく試合に望めたことです。四年生投手が、無欲で投げ抜けて、これがチームに活気を呼び込み、かけ声もよく出ていたこと。

これが、県立長岡高等学校越路分校で開催された、越路町高校開講座は、地学という専門的内容にもかかわらず、延べし五六名の方で毎週火曜日の夜に開催された同放講座を受講された方の句です。

去る九月六日から十月十八日まで毎週火曜日の夜に開催された同放講座は、地学という専門的内容に

人が熱心に受講されました。一日一人の命をいとおしとおもふ。一方は、反響の大きさに驚いています。たいへん好評だったのです。来年も是非聞いてほしいという声が受講生から聞かれました。

この塊の土の歴史を学ぶ時

平均九四名になりますが、主催者側は、反響の大きさに驚いています。たいへん好評だったのです。来年も是非聞いてほしいという声が受講生から聞かれました。

この塊の土の歴史を学ぶ時

人が熱心に受講されました。一日一人の命をいとおしとおもふ。一方は、反響の大きさに驚いています。たいへん好評だったのです。来年も是非聞いてほしいという声が受講生から聞かれました。

この塊の土の歴史を学ぶ時

人が熱心に受講されました。一日一人の命をいとおしとおもふ。一方は、反響の大きさに驚いています。たいへん好評だったのです。来年も是非聞いてほしいという声が受講生から聞かれました。

この塊の土の歴史を学ぶ時

人が熱心に受講されました。一日一人の命をいとおしとおもふ。一方は、反響の大きさに驚いています。たいへん好評だったのです。来年も是非聞いてほしいという声が受講生から聞かれました。



資料提供ご依頼

長岡高校越路分校は、来年三月に閉校となります。いま記念誌を編集中であり、これが資料に不足を生じておりますので、卒業生及び関係者の皆様で、写真等をお持ちの方は、十一月十五日までに越路分校へお寄せ下さい。よろしくお願いいたします。

* 県からのお知らせ *

「スパイクタイヤの不使用にご協力を。」

このたび、県では、スパイクタイヤの使用に伴う道路の損耗や生活環境に対する影響が心配されることなどから、当面の施策として「スパイクタイヤ不使用に関する実施要綱」を制定しました。

この要綱の趣旨は、

- 1 4月1日から11月30日まではスパイクタイヤを使用しない
- 2 上記の期間以外でもできるだけスパイクタイヤをやめて、タイヤチェーンを使用する

というものです。

県民の皆様におかれましては、この趣旨を十分御理解いただき、その目的が達成されるよう御協力をお願いします。

